

CANTABRIA

Revilla pedirá a Zapatero que adelante la ejecución de la Autovía Dos Mares y el AVE

El presidente destaca la incidencia de la obra pública en la creación de empleo

11.03.2008 - REDACCIÓN

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, anunció ayer que va a proponer al presidente electo, José Luis Rodríguez Zapatero, que adelante los plazos de ejecución de la Autovía Dos Mares y de los trenes de alta velocidad que enlazarán Santander con Bilbao y con Madrid.

Revilla explicó que pedirá al presidente del Gobierno de España que dé un impulso al Plan Estratégico de Infraestructuras de Transporte (PEIT), lo que supondrá adelantar en tiempo la construcción de estas obras.

Según el presidente regional, con la construcción de estas infraestructuras se crearán muchos puestos de trabajo, como se ha demostrado con las obras del tramo Molledo-Pesquera de la Autovía de la Meseta, en la que han trabajado durante tres años de manera directa 2.000 personas, además del empleo indirecto generado, informó el Gobierno regional en un comunicado.

El presidente hizo este anuncio durante el acto de entrega de los premios BASF. Revilla se ha mostrado en varias ocasiones a favor de agilizar estas infraestructuras pendientes con el objeto de que Cantabria pueda desarrollarse en las mismas condiciones que las comunidades limítrofes. Con la licitación de obra pública se paliarán además los efectos de la crisis del sector de la vivienda.